



www.mg.co.id

Ajax Banyak Buang Peluang

LISBON (IM) – Liga Benfica kontra Ajax Amsterdam pada leg 1 babak 16 besar Liga Champions, berakhir imbang 2-2. Dalam laga di Estádio da Luz, Lisbon, Kamis (24/2) itu, kedua tim sama-sama bermain ofensif.

Ajax unggul lebih dulu lewat gol Dusan Tadic di menit ke-18, tapi gol bunuh diri Sebastian Haller di menit ke-26 lantas bikin Benfica menyamakan skor. Haller menebus kesalahan untuk membuat Ajax kembali memimpin pada menit ke-29. Namun keunggulan Ajax ini tidak bisa dipertahankan akibat gol Roman Yaremchuk di menit ke-72.

Kekesalan dirasakan pelatih Ajax Amsterdam, Erik Ten Hag. Kemenangan di depan mata sirna karena permainan timnya yang melemah. Peluang yang diciptakan Ajax juga cukup banyak jika dibandingkan kubu tuan rumah.

“Saya memiliki perasaan ganda tentang permainan ini. Ini hasil yang bagus tapi, di sisi lain, kami membiarkan-

nya tergelincir. Kami memiliki dua atau tiga peluang bagus yang tidak kami konversi. Alvarez, Gravenberch dan Antony semuanya bisa mencetak gol. Dan kemudian kami kebobolan dari serangan balik. Gol kedua yang kami kebobolan sama sekali tidak perlu,” kata Ten Hag, dilansir dari laman resmi UEFA.

Bagi Sebastien, ini menjadi gol ke-11 di Liga Champions, menjaui kejaran Robert Lewandowski (9 gol) dan Mohamed Salah (8 gol) sebagai pesaing terdekatnya. Sementara Kieran gol Cristiano Ronaldo dan Lionel Messi lagi terhentan. Masing-masing, jumlah golnya masih ada di angka 6 gol dan 5 gol. Patut diungut, Haller baru debut di Liga Champions musim ini.

Selanjutnya leg kedua akan berlangsung di markas Ajax, Johan Cruyff Arena akan menjadi pemain ke-12 Ajax dan tentu dengan itu semua Ten Hag berharap timnya adalah yang lolos ke babak perempatfinal. ● vdp

SEBASTIAN HALLER
Pemain Ajax Amsterdam

Kemenangan Krusial Bagi Liverpool

LIVERPOOL (IM) – Liverpool melibas Leeds United di Anfield, Kamis (24/2) dinihari WIB. Liverpool sudah memimpin 3-0 di babak pertama lewat dua penalti Mohamed Salah dan Joel Matip. Pada babak kedua, dua gol Sadio Mane dan sundulan Virgil van Dijk memastikan kemenangan 6-0 Liverpool.

Ini merupakan partai tunda Boxing Day. Liverpool bermain agresif sejak menit awal. Dan performa The Reds bikin Juergen Klopp senang bukan main.

Tambahan tiga poin ini sangat penting bagi Liverpool, karena bisa menempel ketat City di puncak klasemen dengan 60 poin dari 26 laga, selisih tiga angka. Persaingan gelar juara pun menjadi lebih sengit setelah City sempat berlari sendiri di posisi pertama dengan keunggulan dua digit poin.

“Ya, performa sudah sesuai kemauan saya. Sudah pasti kami menghadapi tantangan setiap pekannya, tapi pekan ini memang sulit karena Leeds selalu berubah mainnya menghadapi tim berbeda dan mereka pun cuma punya satu sesi latihan untuk mempersiapkan,” ujar Klopp di situs resmi klub.

Joel Matip senang sekali bisa ikut bikin gol ke ga-

wang Leeds United. Apalagi gol ini lahir lewat upayanya menggiring bola ke pertahanan lawan. Ia menggiring bola hingga sepertiga akhir lapangan lawan sebelum memainkan umpan 1-2 dengan Salah. Bola yang diberikan Salah kepadanya langsung disepak Matip ke gawang Ilian Meisler.

Selama ini Matip selalu gagal mencetak gol meski beberapa kali masuk ke pertahanan lawan, lewat gaya dribelnya tersebut. “Saya naik ke depan dan Mo memberikan umpan brilian. Saya tidak berpikir untuk berhenti dan terus berlari, umpannya luar biasa. Saya tidak berpikir panjang lagi karena bola datang ke arah saya dan saya senang bisa bikin gol setelah beberapa kali mencoba, akhirnya gol juga,” ujar Matip di situs resmi klub. ● vit

JOEL MATIP
Pemain Liverpool



Joao Felix (kanan) saat berebut bola dengan pemain Manchester United.

Atletico Madrid Gagal Kalahkan MU

“Semangat tim kami luar biasa. Saya sangat suka dengan bagaimana kami berkompetisi dan memainkan pertandingan. Kami harus terus seperti ini,” kata Diego Simeone.

MADRID (IM) – Atletico Madrid bermain imbang 1-1 saat menjamu Manchester United (MU) pada leg 1 babak 16 besar Liga Champions 2021/2022, di Wanda Metropolitan, Kamis (24/2) dinihari WIB.

Los Colchoneros unggul lebih dulu via gol dari Joao Felix dam bisa disamakan dengan gol Anthony Elanga. Kedua tim pun masih mempunyai peluang sama besar untuk melaju ke babak perempatfinal Liga Champions musim ini. Sayangnya, tak ada aturan produktivitas gol saat away di kompetisi tertinggi antarklub Eropa tahun ini.

Pelatih Atletico Madrid Diego Simeone memuji kinerja anak-anak asuhnya yang mampu menahan Setan Merah. “Semangat tim kami luar biasa, kerja kolektif kami luar bi-

asa, pressing tinggi kami luar biasa. Ada banyak hal yang hebat. Saya sangat suka dengan bagaimana kami berkompetisi dan memainkan pertandingan. Kami harus terus seperti ini,” kata Simeone di situs UEFA.

Ia juga senang terkait dihapusnya aturan gol tandang di musim ini. “Nyaris dari semua yang kami lakukan dalam pertandingan, kami kerjakan dengan sangat bagus. Anda akan berpikir keuntungan ada pada mereka, tapi aturan gol tandang berubah, bukan itu masalahnya,” ujarnya.

Walau demikian ia menegaskan laga leg kedua pasti lebih berat. Pasalnya, mereka harus menghadapi ambisi MU yang diprediksi bakal mengerahkan segala kemampuan. “Laga away pasti berat. MU pasti tampil ngotot di

hadapan publik sendiri. Maka, kami harus mempersiapkan diri dengan baik lagi,” kata pelatih asal Argentina itu.

Joao Felix menjadi sorotan lewat gol cepatnya di laga itu. Menariknya menurut pernyataan Felix, golnya di menit ketujuh itu ternyata sudah dilatih berulang kali karena memang masuk ke dalam strategi timnya.

Pemain asal Portugal itu melakukan sundulan terbang untuk menyambar umpan silang cantik Renan Lodi dari sisi kanan pertahanan Man United. “Minggu lalu kami melatih umpan silang ke arah saya, dan itulah yang kami rencanakan. Kami harus terus bermain seperti ini dan bekerja keras untuk menyelesaikan musim dengan baik,” kata Felix dilansir dari laman resmi UEFA.

Felix sendiri dinobatkan sebagai Man of The Match. Mantan pemain Benfica itu memang tampil bagus sepanjang pertandingan dengan beberapa kali meneran ancaman di barisan belakang MU.

Manajer MU, Ralf Rangnick memberikan apresiasi ke-

pada timnya walau kebobolan terlebih dahulu. “Kebobolan gol awal sulit melawan Atletico, meskipun sulit juga untuk bertahan. Kami harus lebih agresif, dengan lebih yakin untuk berlari masuk ke dalam. Cara kami mencetak gol persis seperti itu. Beginilah cara kami bermain melawan mereka,” kata Rangnick dilansir dari laman resmi UEFA

Ia mengakui anak buahnya tampil kurang meyakinkan pada babak pertama. Mereka baru bermain lebih bagus pada paruh kedua. Bahkan, pelatih asal Jerman itu menyebut timnya bakal memenangkan pertandingan jika memiliki 10 menit waktu tambahan lagi.

“Di babak kedua kami lebih baik. Kami memiliki lebih banyak penguasaan bola di area yang penting. Jika kami bermain sepuluh menit lagi, kami mungkin akan memenangkannya, tetapi saya sangat kecewa dengan penampilan di babak pertama. Kami terlalu khawatir dengan bola,” tuturnya.

Anthony Elanga menjadi supersub andalan MU saat ini. Dua kali beruntun masuk dari

bangku cadangan, dua kali pula ia sukses mencetak gol.

Mencema umpan terobosan dari Bruno Fernandes, pemain asal Swedia itu dengan dingin membungkam publik Wanda Metropolitan dengan sepakan pelan terukur ke sudut kiri bawah gawang. Ini menjadi gol keduanya dalam dua laga terakhir.

Sebelumnya, Elanga juga mencetak satu gol saat MU mengalahkan Leeds United 4-2 di Elland Road dalam lanjutan Premier League akhir pekan lalu.

“Saya sudah memimpikan momen-momen seperti ini, mencetak gol di Liga Champions melawan tim sekelas Atletico Madrid, jadi ini mimpi yang jadi kenyataan. Ini baru setengah jalan, kami harus siap melawan mereka di Old Trafford,” kata Elanga kepada BT Sport.

Pertandingan leg II berlangsung di Old Trafford pada 16 Maret 2022. Atletico pernah sekali menjalani lawatan ke kandang MU. Momen itu berlangsung pada Piala Winners 1991/1992. Atletico membawa pulang hasil imbang 1-1 dalam lawatan ke Manchester pada 6 November 1991. ● vit

Wijnaldum Beberkan Kondisinya di PSG

PARIS (IM) – Georginio Wijnaldum membeberkan kondisinya di Paris Saint-Germain (PSG). Ia sempat diberitakan sempat kecewa pindah ke Paris Saint-Germain. Sebelumnya ia memperkuat Liverpool.

Di Paris, Wijnaldum rupanya tidak menjadi pilihan utama. Gelandang 31 tahun itu banyak dimainkan sebagai cadangan. Kini, pemain yang membantu Liverpool juara Liga Inggris itu sudah tampil 27 kali dan membuat 3 gol serta 2 assist.

Dalam sebuah wawancara beberapa waktu lalu, eks pemain PSV Eindhoven, Feyenoord, dan Newcastle United itu sempat diberitakan tak bahagia. Wijnaldum bahkan sampai dirumorkan bakal hengkang, dengan Arsenal sempat dikaitkan dengannya.

Wijnaldum kemudian menjelaskannya. Ia mengaku sempat tak senang dengan waktu bermainnya di Paris Saint-Germain, yang mana lebih banyak duduk di bang-

ku cadangan. “Faktanya adalah, ketika saya melakukan wawancara ini, saya hanya sedikit kecewa dengan apa yang terjadi dalam hal olahraga di awal musim, pada tingkat pribadi. Selama periode ini, banyak yang berpikir saya tidak bahagia di klub ketika saya benar-benar bahagia. Saya sama sekali tidak senang dengan waktu bermain yang diberikan kepada saya,” kata Wijnaldum kepada majalah PSG.

Ia juga membeberkan tentang media yang bertanya saat itu. “Seorang jurnalis bertanya kepada saya: ‘Apakah Anda puas dengan permainan Anda? waktu?’ Tidak, saya tidak. Saya pikir setiap pemain yang menghabiskan lebih banyak waktu duduk di bangku cadangan daripada di lapangan tidak akan bahagia. Media menafsirkan kata-kata saya dengan mengatakan bahwa saya tidak bahagia di PSG, yang sama sekali tidak begitu,” kata Wijnaldum. ● vdp

GEORGINO WIJNALDUM
Pemain PSG

Barcelona Dikabarkan Incar Tierney

BARCELONA (IM) – Barcelona masih mengincar pemain baru. Uniknya, usai mendapat striker Arsenal, Pierre-Emerick Aubameyang, Barcelona juga mengincar bek kiri The Gunners, Kieran Tierney.

Bersama pelatih Xavi Hernandez dan Presiden Klub Joan Laporta, Barca sedang membangun tim yang kuat di tengah masa transisi tanpa seorang Lionel Messi.

Dilansir dari Marca, Xavi merombak Barcelona untuk kembali kuat. Pelan-pelan, lini per lini dipoles. Di lini serang, Xavi sudah mendapatkan Pierre-Emerick Aubameyang dari Arsenal. Aubameyang akhir pekan lalu membuktikan diri, dengan menceploskan hat-trick.

Barcelona sendiri rupanya tak sedikit pernah merekrut pemain dari Arsenal. Selain Aubameyang, sebelumnya Barca pernah merekrut Thierry Henry, Marc Overmas, Cesc Fabregas, Thomas Vermaelen sampai Aleksandr Hleb.

Kieran Tierney adalah pemain masih berusia 24 tahun.

Barcelona mau menjadikannya sebagai penerus Jordi Alba.

Rumor yang beredar, Xavi kepincut dengan kecepatan lari pemain asal Skotlandia itu dan mau memolesnya untuk menjadi pemain top. Tierney dibeli Arsenal dari Celtic pada tahun 2019, seharga 27 juta Euro atau setara Rp439 miliar. Tierney diikat kontrak sampai tahun 2026.

Harga Tierney di pasaran ada di angka 30 juta Euro atau setara Rp488 miliar. Tierney sendiri sudah jadi andalan Arsenal, sejauh ini sudah mengemas 82 kali penampilan di seluruh kompetisi.

Terkait rumors ini, belum ada pernyataan resmi dari manajemen Barca. Demikian juga dengan Arsenal bahkan sang pemain. Jika hal ini terjadi, tentu menjadi pembicaraan alot, pasalnya Tierney jadi pilihan utama Mikel Arteta di Arsenal. ● vit

KIERAN TIERNEY
Pemain Arsenal

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

